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Для изучения связи декларируемых моральных принципов и морального выбора было обследовано 338 человек в возрасте от 15 до 55 лет. Основа выборки - 252 человека (71,8%) - испытуемые от 18 до 27 лет. 
Измерялись: моральные принципы испытуемого по 3 областям: убийство, ложь, кража (опрос); моральный выбор по 3 областям: убийство, ложь, кража (модифицированные моральные дилеммы М.Хаузера); половозрастные характеристики и уровень образования (анкета).

Обработка данных: корреляционный анализ, дисперсионный анализ, описательные статистики. 
Результаты: оценки пары дилемм морального выбора испытуемых с определённым моральным принципом значимо различаются во всех трёх моральных сферах: убийство, ложь, воровство.
 Таким образом, декларируемые моральные принципы не являются значимым фактором морального выбора.
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To examine the relationship of the declared moral principles and moral choice was examined 338 people aged 15 to 55 years. The basis of the sample - 252 (71.8%) - the subjects of 18 to 27 years.

Measured: the moral principles of the subject of three areas: murder, lying, stealing (the survey), the moral choice of three areas: murder, lying, stealing (modified M.Hauser moral dilemmas), gender and age characteristics and level of education (profile).

Data processing: correlation analysis, descriptive statistics.

Results: evaluation of a pair of dilemmas of moral choice of subjects with a certain moral principle is significantly different in all three areas of moral, murder, lying, stealing.
 Thus, the declared moral principles are not a significant factor in moral choice.
